

## StädteRegion Aachen

## Kernkraftwerk Tihange



### Das Projekt

-  **Auftraggeber**  
StädteRegion Aachen  
stellvertretend für die DreiländerRegion Aachen  
mit über 100 Kommunen aus drei Staaten
- Auftrag**  
Rechtliche Beratung bei dem juristischen Vorgehen gegen  
den Weiterbetrieb des Kernreaktors Tihange 2
- Beratung**  
ab 2016

Anlass der Untersuchung ist die wachsende Sorge der Bevölkerung der StädteRegion Aachen vor den von dem belgischen Kernkraftwerk Tihange ausgehenden Gefahren. In überregionalen Medien waren Berichte über Risse im Reaktordruckbehälter von Tihange 2 zu lesen, die zu einem vorübergehenden Herunterfahren des Reaktors führten.



Nach diversen Untersuchungen nahm der Betreiber den Reaktor Tihange 2 im November 2015 wieder in Betrieb.

Die StädteRegion Aachen hat Heuking Kühn Lüer Wojtek beauftragt zu prüfen, welche rechtlichen Handlungsmöglichkeiten der StädteRegion Aachen gegen den Weiterbetrieb des Kernkraftwerks Tihange bestehen.

Der Prüfungsumfang umfasst das deutsche und das europäische Recht. Ein mögliches Vorgehen nach belgischem Recht wird parallel und in Abstimmung mit Heuking Kühn Lüer Wojtek von der belgischen Sozietät blix erarbeitet.

## Unsere Leistung

Wir beraten und begleiten gemeinsam mit den belgischen Anwälten von blix die StädteRegion Aachen bei einem Vorgehen gegen das belgische Kernkraftwerk Tihange 2.

## Projektverantwortliche

Dr. Ute Jasper  
Dr. Laurence Westen  
Dr. Anne-Kathrin Wilts

Düsseldorf